



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわねんがつにちはつこう
令和4年11月10日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆたかにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



Futuras actividades educativas y medidas de prevención contra el coronavirus

En noviembre, el número de personas infectadas con el coronavirus va en aumento. Hay preocupaciones sobre la "octava ola", que se dice que tiene más personas infectadas que este verano, y preocupación por epidemias simultáneas con la influenza.

Ahora, para prevenir la propagación de contagios y continuar con las actividades educativas escolares, reanudaremos las actividades educativas de la siguiente manera, implementaremos las medidas necesarias para el control de contagios y usaremos correctamente las mascarillas según el lugar y la escena de las actividades. Gracias por su comprensión y cooperación.

1. Actividades educativas

① Reanudar la enseñanza de la flauta dulce y de la melódica(kemban hamonika)

- (1)Se tomará la distancia necesaria de la otra persona.
- (2)Se proporcionará una ventilación adecuada.
- (3)El tiempo de actividad deberá ser dentro de los 10 minutos.
- (4)Después de la actividad se desinfectarán las manos con alcohol.

② No se limitará el número de visitantes para el récord de la maratón escolar del 2 de diciembre.

2. Medidas de prevención para evitar contagios

① Si no se siente bien, no vendrá a la escuela.

- Si tiene síntomas inusuales como fiebre, dolor de garganta, tos, secreción nasal o dolor de cabeza.
- No vendrá a la escuela si alguien en su hogar tiene síntomas.

② Ventilación minuciosa.

- Utilizar un medidor de CO₂ para medir de la concentración numérica del dióxido de carbono y mantenerlo en 1000 ppm
- Abrir las ventanas de los dos lados opuestos del salón de clase unos 15 cm. (Incluso cuando se use el aire acondicionado)

3. Se pondrán y quitarán la mascarilla

① Se pondrán y quitarán adecuadamente la mascarilla según la situación.

- Si se puede tomar una distancia física suficiente de aproximadamente 2 m. no necesitará usar una mascarilla.
- Independientemente de la temporada, instruiremos a los alumnos para que se quiten las mascarillas mientras ideamos maneras para el control de contagios durante las clases de educación física, en los recreos (en el campo deportivo), en las actividades al aire libre y al ir y venir de la escuela,
- Los profesores tomarán la iniciativa para sacarse las mascarilla.
(Por ejemplo) • En donde la enseñanza se realice desde un lugar a más de 2m de distancia del niño. (En reuniones, etc)
• En donde ni los profesores ni los niños hablen. (en exámenes, lectura matutina, etc.)
- Orientación sobre cómo ponerse y quitarse la mascarilla según el evento y el contenido de la clase.

② Medidas para los niños que no pueden ponerse y quitarse la mascarilla

- No obligaremos al niño a ponerse o quitarse la mascarilla en contra de su voluntad.
- Tendremos cuidado de no calumniar si usa o no una mascarilla.

El uso de la mascarilla tiene la ventaja de suprimir las gotitas y prevenir infecciones, pero se dice que también tiene sus desventajas como:

(1) Tiene un impacto en el dolor de cabeza y concentración por falta de oxígeno al usar la mascarilla.

② No se pueden ver las expresiones faciales, lo que dificulta la transmisión de emociones.

Por esta razón, en precaución de la era posterior al covid, creemos que es importante usar y quitarse la ropa de manera adecuada según la situación de acuerdo con las pautas del gobierno.

En la escuela les decimos a los niños que se quiten las mascarillas según la situación, pero algunos niños no pueden hacerlo. Por supuesto, no los obligamos, pero aproveche esta oportunidad para hablar con su niño en casa sobre las ventajas y desventajas de las mascarillas.